

BAB V

PENUTUP

1. Analisis Kerangka Teoritis

Dalam analisis data mengenai pengetahuan ahli pijat patah tulang dengan pendekatan teori kognitif antropologi Keesing, peneliti menggali pemahaman ahli pijat tentang proses penyembuhan patah tulang dan bagaimana pengetahuan tersebut terbentuk. Teori kognitif antropologi Keesing membantu kita memahami bagaimana pengetahuan dipahami, dipersepsikan, dan diorganisir oleh individu dan kelompok.

Dalam wawancara mendalam dengan ahli pijat, peneliti menemukan bahwa tempat pijat patah tulang Padang Kudo memiliki pengetahuan yang mendalam tentang patah tulang dan metode pemijatan yang digunakan dalam penyembuhan. Ahli pijat memahami bahwa patah tulang terjadi ketika tulang mengalami kerusakan dan perlu ditangani dengan hati-hati untuk memastikan proses penyembuhan yang tepat.

Ahli pijat juga memiliki pengetahuan tentang teknik pijat yang spesifik untuk mengobati patah tulang dan menjelaskan langkah-langkah serta gerakan yang harus dilakukan dalam pemijatan, termasuk bagaimana menstabilkan tulang yang patah dan merangsang aliran darah untuk mempercepat proses penyembuhan. Ahli pijat Padang Kudo juga menekankan pentingnya kelembutan, kesabaran, dan ketepatan dalam melakukan pijatan.

2. Kesimpulan

Keahlian yang dimiliki oleh ahli pijat patah tulang Padang Kudo merupakan pengetahuan yang diperolehnya secara turun temurun. Dengan

praktek dan pengalaman, tempat pijat Padang Kudo mampu mengobati pasien yang menderita patah tulang. Dari segi teknik pengobatan, ahli pijat patah tulang padang kudo menggunakan teknik memijat dengan beberapa gerakan seperti arah gerakan yang digunakan serta kekuatan tekanan hingga irama gerakan yang digunakan dengan memperhatikan posisi tulang yang patah. Ahli pijat patah tulang Padang Kudo menggunakan minyak untuk pelumas dalam proses pemijatan. Namun disisi lain pengobatan ini juga menunjukkan ciri-ciri pengobatan modern. Hal ini dapat dilihat dari penggunaan obat digunakan oleh ahli pijat dan dengan adanya apotik yang disediakan di klinik. Penggunaan obat dengan merk yang diproduksi dan berasal dari Cina.

3. Saran

Menggunakan obat kimia sebagai kombinasi pengobatan tradisional merupakan suatu metode yang membantu untuk menyembuhkan penyakit patah tulang. Dalam hal ini, peneliti menyarankan untuk tenaga kesehatan merekomendasikan obat yang digunakan berdasarkan standar kedokteran untuk pengobatan pasien patah tulang.

Pijat patah tulang Padang Kudo sudah sangat di kenal oleh masyarakat hingga dari masyarakat diluar provinsi Sumatera Barat. Dengan fasilitas yang ada tempat pijat, sebaiknya ahli pijat sekaligus pemilik tempat pijat menambah ruangan untuk tempat pijat agar pasien tidak mengantri terlalu lama. Selain itu, kebersihan dari tempat pijat Padang Kudo harus diperhatikan lagi, sebagai mana sebagai fungsinya untuk menyembuhkan orang yang mengalami patah tulang, dengan lebih memperhatikan kebersihan agar tidak muncul penyakit yang lain.